

Die Mysteriöse Verfolgerjagd

In der Bibliothek lasen Anton und Antonia viele spannende Detektivbücher. Mit der Zeit wurden sie schläfrig. Gerade - wegs gingen Anton und Antonia in ihre Waben schlafen. Auf einmal hörte Anton ein Geräusch, ein Rumpeln. Anton weckte Antonia auf und sagte: „Da unten bei der Königin habe ich ein Rumpeln gehört. Vielleicht waren es ja unsere größten Feinde, die Hornissen, um diese Zeit ist es gefährlich, denn die Königin legt Eier.“ Plötzlich wachte die Königin auf. Was Anton und Antonia nicht wussten war, dass sich tatsächlich eine Hornisse schnell versteckt hatte. Die Königin sagte: „Was macht ihr denn hier, ihr geht jetzt sofort schlafen.“ „Ja wir gehen schon.“ Inzwischen klatete die Hornisse schnell die Eier und verschwand. Anton sagte in der Wabe zu Antonia: „Ich habe doch etwas gehört, vielleicht war es ja doch eine Hornisse.“ Die beiden mussten diesen Fall lösen, denn sie waren die Geschwisterpower. Die beiden hatten nämlich vor kurzer Zeit einen Dedektivclub gegründet. Am Morgen hörte Antonia den Schrei der Königin. Sie sagte: „Meine Eier sind weg.“ In der Zwischenzeit schlichen sich Anton und Antonia aus dem Bienenstock. Sie suchten nach Hinweisen. Endlich fand Antonia ein Stück von einem Bienenei. Anton meinte: „Jetzt können wir uns sicher sein, dass die Eier gestohlen wurden.“ Oh da ist ja eine Schleimspur. Anton erklärte: „Weißt du Antonia, ich habe in der Bibliothek in einem Buch gelesen, dass, wenn Hornissen nervös werden, sie eine Schleimspur hinterlassen.“ Sie folgten der Schleimspur. Was die beiden nicht wussten war, dass die Hornisse damit gerechnet hatte,

dass sie verfolgt wird. Deswegen spannte die Hornisse ein Netz und versteckte sich ruck zuck im Gebüsch. Als die zwei dort ankamen tappten sie in die Falle. Die beiden schriehen: „Hilfe, Hilfe. Da kahm die Hornisse aus ihrem Versteck, ha hab ich euch. Danach brachte die Hornisse die beiden zu ihrem Hornissenboss. Anton und Antonia sahen aus ihrem Gefängnis aus, die Eier von der Königin. „Anton“ hast du denn dein Diedrichset dabei? Anton antwortete: „Ja hab ich!“ Antonia sprach: „Mach die Tür auf!“ Die Hornissen waren gerade abgelenkt. Zum Glück hatte Antonia ihren Rucksack mit. Rasch packte Antonia die Eier ein und die beiden versteckten sie sich. Schnell flohen Anton und Antonia in den Wald der war voll Gefahren, aber die Geschwister kahmen heile an. Sie gingen zur Königin. Die Königin sagte: „Danke Danke ihr beiden, ich bin euch was großes schuldig. Und zur Feier des Tages feiern wir ein großes Fest, mit viel Honig und ihr müsst uns unbedingt erzählen, wie ihr die Eier wieder bekommen habt.“

Von: Clara Schemmel

GIS 2105/2019